



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Neues Mannschaftstransportfahrzeug für die Feuerwehr Knittelfeld

Im Rahmen eines Festakts im Rüsthaus der Feuerwehr Knittelfeld wurde das neue Mannschaftstransportfahrzeug (MAN TGE) offiziell in den Dienst gestellt. Dieses hochmoderne Fahrzeug mit 177 PS und einem Gewicht von 3.500 Kilo ersetzt das bisherige, in die Jahre gekommene Modell.

Ein weiteres Highlight des Festaktes war die Verleihung der Florianiplakette in Bronze an Bürgermeister Harald Bergmann. Diese Auszeichnung des Landesfeuerwehrverbands Steiermark würdigt außergewöhnliche Verdienste von Zivilpersonen im Feuerwehrwesen.

*Im Anschluss fand ein gemütlicher Frühschoppen im Rüsthaus statt.*

